



Doppelter Erfolg für die Nachwuchsspielerinnen des KV „um den König“ Sennewitz e.V.

Am 13.07.2014 fanden die 8. Kreis Kinder und Jugendspiele im Classic Kegeln auf der Kegelsportstätte Ninpins in Schkopau statt. Wie auch in den vergangenen Jahren, nahmen auch wieder die Nachwuchsspielerinnen des KV „8 um den König“ Sennewitz e.V. teil.

In der Altersklasse u14, in der sie zum letzten Mal antrat, belegte Michelle Meißner mit hervorragenden **465 Holz** den 2. Platz. Ebenso den 2. Platz, aber in der Altersklasse u18 belegte mit sehr guten **431 Holz** Jasmin Kühnel.

An diese und den letzten Erfolgen der vergangenen Jahre wollen wir natürlich auch nächstes Jahr anknüpfen, dann spielen beide in der Altersklasse u18.

Hiermit möchte ich außerdem noch erwähnen, dass diese Erfolge natürlich nicht ohne einen Jugendtrainer möglich wären.

Unser besonderer Dank gilt somit Uli Meißner, der seit einigen Jahren die Trainerarbeit mit dem Nachwuchs übernommen hat und mit sehr viel Fleiß und Ausdauer jeden Montag sich die Zeit nimmt mit dem Nachwuchs zu trainieren. Bei dem Training am Montag bleibt es ja nicht. Damit der Nachwuchs auch Wettkampferfahrung sammeln kann, werden alle möglichen Veranstaltungen genutzt. Diese Veranstaltungen finden meist an den Wochenenden statt, wo auch wieder viel Zeit in Anspruch genommen wird. Da er ja auch selbst noch im Wettkampfbetrieb steht, heißt es dann an manchen Wochenende zweimal zeitig aufstehen, aber was tut man nicht alles für den Nachwuchs.

Also Uli nochmals vielen Dank für Deine bisher geleistete Trainerarbeit.

Gut Holz

gez. Claudia Meißner